



Micro-forêt À l'école Jean-de-La-Fontaine



©Ville de Ferney-Voltaire

Une micro-forêt a été réalisée à l'école Jean-de-La-Fontaine entre fin novembre et début décembre 2024 ! Cet îlot de biodiversité, planté avec les enfants, les sensibilise à l'importance des écosystèmes.

Inspirées par le travail du botaniste japonais Akira Miyawaki, les micro-forêts sont des forêts urbaines miniatures, où la plantation est très dense. Sur tout type de sol, l'objectif est de planter jusqu'à une trentaine d'espèces indigènes, génétiquement adaptées à notre territoire. Ces zones permettent la création de véritables écosystèmes, qui se développent rapidement.

Les micro-forêts ont de nombreux bienfaits : assainissement de l'air et de l'eau stockée dans le sol, réduction des îlots de chaleur, meilleure infiltration des eaux de pluie, développement et préservation de la biodiversité.

Une plantation réalisée avec les élèves

Six classes de l'école Jean-de-La-Fontaine, soit 150 élèves et leurs enseignants ont participé à la plantation de 900 arbres ou arbustes, avec l'équipe de la société Forêt B et le service Espaces verts de la commune qui les ont accompagnés dans toutes les étapes de ce projet.

Ce projet est mené par la Ville de Ferney-Voltaire avec le soutien de la société Forêt B et la participation de l'entreprise CITEOS.

Contact presse : **Lila Viannay**
Tél. 04 50 40 18 72
lila.viannay@ferney-voltaire.fr